



Prix de l'ESS, jusqu'au 22 septembre pour candidater

vendredi 24 juillet 2015, par [lpe](#)

Pour l'édition 2015 du Mois de l'ESS (économie sociale et solidaire), le réseau des CRESS et le CNCRES lancent une nouveauté : les Prix ESS. Ces Prix s'adressent aux entreprises de l'ESS pour les promouvoir et les valoriser, pour les soutenir et accompagner leur développement, pour identifier de nouvelles entreprises de l'Économie Sociale et Solidaire dans les territoires.

Quatre prix seront décernés par un jury, composé des membres du réseau des CRESS et des partenaires du Mois, lors du lancement du Mois de l'ESS, le 27 octobre 2015, à Bercy :

- Prix N°1 : Performance économique
- Prix N°2 : Impact local
- Prix N°3 : Innovation sociale
- Prix N°4 : Coup de cœur

Les lauréats récompensés se verront remettre lors de la cérémonie de la remise des Prix :

- Un chèque de 10 000 €,
- Une vidéo de présentation des lauréats et de leurs soutiens qui sera largement diffusée,
- Un soutien sur mesure et un accompagnement au développement par les partenaires.

Les candidatures sont ouvertes jusqu'au 22 septembre sur le site de l'événement : www.lemois-ess.org

Les candidats retenus seront présentés dans un Top 50 largement diffusé. Les Lauréats sélectionnés recevront les Prix de l'ESS le 27 octobre 2015 à Bercy.